

総社西小学校だより

「そうじゃ教育大綱」

- ☆ 総社を愛す子供
- ☆ 心優しい子供
- ☆ 礼儀正しい子供



新年あけまして おめでとうございます！

ご家族お揃いで、新しい年を迎えられたことと思います。お子様にとりましても地域や保護者の皆様にとりましても素晴らしい年になりますようお祈り申し上げます。本年もどうぞよろしくお願いたします。



往める！逃げる！去る！3学期がスタート



今年の干支は、巳です。巳とは、蛇のことですね。蛇（巳）は、「新しい自分に生まれ変わる」「幸せな未来をつかむ」という素晴らしい意味を持っているのだそうです。蛇は脱皮しますよね。蛇が脱皮するように、新しい自分に出会える年になるとも言われています。**皆さんも自分の良い所を見つけて、新しい自分に出会ってください。**

さて、今日から3学期が始まりました。3学期は、1年間のまとめをするとても大事な学期です。**今の学年で勉強したことをきちんと身に付けて、次の学年や中学校に進んでほしい**と思います。漢字が苦手な人は、覚えられないまで繰り返し練習するとか、計算が苦手な人はできるようになるまで何回も挑戦するとか、そういったことを毎日少しずつ積み重ねることで、力は付いてきますので頑張りましょう。

また、3学期は1学期や2学期に比べて、とても短い学期です。「1月は往（い）ぬる、2月は逃（に）げる、3月は去（さ）る」と言います。学校に来る日だけを数えると、今日を入れて6年生は卒業式まで49日、1年生から5年生までは修了式まで52日しかありません。**めあてをもって、1日1日を大切に過ごしていきましょう。**それでは3学期もみんな仲よく助け合い、心と体をしっかり鍛えて元気に過ごしましょう。みなさんの頑張り、たくさん見られることを楽しみにしています。

れい ぎ
礼儀

1月

たが そんけい きも せいかつ
互いに尊敬しあい、気持ちよく生活していますか？

- ・時と場に応じた態度と言葉づかいを心がけます。
- ・相手を大切にすることを行動に表します。

総社市教育委員会

寒さにもインフルエンザにも負けず！年末もたくさん活動しました！



○ 12/18 どんぐりフェスティバル（1年生） ○ 12/19 おもちゃフェスティバル（2年生） ○ 12/20 車いす・白杖体験（4年生）

総中学区の保幼小中連携 生活しゃきっと週間 1/20（月）～24（金）

☆「早寝」☆「早起き」☆「朝ごはん」☆「テレビ・ゲーム・パソコンは1日2時間以内」
※テレビ・ゲーム・パソコン・スマホは、各ご家庭で決めたルールで！！

家庭での規則正しい生活は、子どものやる気を生み出し、学力や体力の向上にもつながります。特に、質の高い睡眠が子どもたちにより影響をもたらすとよく言われています。この「生活しゃきっと週間」で、よりよい生活習慣が身に付くように、目標をもって取り組んでほしいと思います。ご家族の皆様の協力をよろしくお願いいたします。

☆ホームページでも学校の様子をお知らせしていますのでご覧ください。 <http://www.nishi-es.soja.ed.jp>